
〜皆さんのご意見をお待ちしております〜 
市政に対するご意見や改善してほしいこと、地域のお困

りごとや、まちづくりに関するご提案など・・・。 

今回の一般質問は１テーマで、中央図書館の指定管理者制

度の行方に関して行いました。 

市の諮問機関である図書館協議会から、来年度より図書館

運営に関して、市の直営（一部業務委託含む）に戻すべき

との趣旨の答申が提出され、市としても決断の時となって

おります。 

 

答申の中に、指定管理者制度導入にはコスト削減効果はな

かったと読める部分があるが、事実としてそうではないこ

となど、いくつか事実関係を確認させて頂くと共に、 

特定のヘビーユーザーや関係職員など、近い人の意見だけ

を優先するのではなく、サイレントマジョリティたる多く

の利用者、また普段は図書館をあまり利用しない納税者の

方の意見も含めて、あるべき図書館像を考えるべきなど、

述べさせて頂きました。 

市議会議員の任期も残り２年。折り返しになります。 

新たに正副議長選挙等が行われ、議長には梅木伸治氏、副議長には高橋典

久氏が選出されました。 

お二人からは、本会議場にて所信表明が行われ、二元代表制の一翼とし

て、市長の追認機関に陥るのでなく、議案の修正提案等も積極的に行うよ

うな攻めの議会体制づくりの重要性など訴えられました。 
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住民自治の強化、地域主導のまちづくりを目指す「まちづくり協

議会」ですが、その地域割りも含めて、これから各地域で議論が

行われる事と思います。 

そんな中、市による補助金等が、自治会や各種ボランティア団体

等へ個別にではなく、まちづくり協議会に「１本化」することが

検討されているとの話もあります。 

あくまで可能性上の懸念ですが、仮にまちづくり協議会の中枢を

通さないと、すべての補助金等へのアクセスができなくなるとし

たら、各種ボランティア団体等の自立的な活動が阻害される可能

性もないか。そんな懸念も伝えさせて頂きました。 

 

すえむら英一郎のブログ 

市議会新体制へ 

「まちづくり協議会」の設立準備が進められています。 

中央図書館運営を直営（または業務委託）に戻す趣旨の答申が提出されました。 

 


